

Informe de Actividades como Observador Electoral

Brenda Natali Jiménez Martínez

Observadora Individual

Guadalupe, Nuevo León

Sección: 0586

Casilla Básica

Instalación de la casilla

Acudí a la casilla en la cual me corresponde emitir mi voto, cabe mencionar que la instalación no se llevo a cabo a las 7:30 de la mañana como está previsto en la Ley, debido a que algunos de los funcionarios de la misma no llegaron y tuvieron que pedir ayuda tanto a las personas que viven alrededor de esa casilla como a conocidos de los funcionarios que si acudieron, de todas maneras la instalación se llevo a cabo de una manera normal y armoniosa.

Desarrollo de la votación

Como consecuencia de lo anterior, la recepción de la votación comenzó a las 9:30 de la mañana debido a que no se resolvió rápidamente lo de la ayuda para ser los funcionarios de la casilla.

Me pude percatar que acudieron muchas familias completas a votar, así como también gente de la tercera edad pero lo malo fue que no sabían dónde colocar los votos ya que muchos se equivocaron al momento de introducirlos en las urnas; además las personas no iban lo suficientemente bien informadas acerca de los candidatos, incluso muchas no sabían por quién votar.

Otra cosa fue que los funcionarios de esa casilla estaban distraídos, no ponían mucha atención a lo que sucedía a su alrededor, estaban más preocupados por platicar que por atender a las personas.

El desarrollo de la votación se llevo a cabo de una manera normal, en completa paz, no se presento problema alguno.

Comentarios y aportaciones adicionales

Me gusto mucho participar como observadora electoral pues fue la primera vez que emití mi voto, además pude darme cuenta como se entusiasman las personas

y acuden a votar en familia, eso es muy agradable ya que crean un ambiente armonioso en las casillas.

Desearía que hubiera más publicidad enfocada a donde introducir los votos pues a pesar de que son por colores muchas personas, la mayoría de la tercera edad, se confundían con respecto a esta situación, así como también más publicidad invitando a los ciudadanos a informarse sobre los candidatos y sus propuestas ya que muchos ignoraban hasta quienes eran los contendientes.

Así como también pedir a los funcionarios más atención en lo que sucede durante la elección.